
HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 25 Novembre 2019

Prices Verbal

Georges Cormier
Christian Bossé
Jason Morais
Serge Leblanc

Ian Girard
Dany Savoie
Allain Savoie

Patricia Turcotte
Jolene Silver

Jennifer Tower
Pete Belliveau

Serge Bourgeois
Jennifer Tower

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Proposé par Allain, Secondé par Jason
Apprové Unanime

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 15 SEPTEMBRE 2019
Propose par Serge L, Secondé Jennifer
Apprové Unanime

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL 
Rien a noté

D. CORRESPONDANCE

1.Taux de Glace Memramcook Saison: 2020-2021: Les taux possibles sont presentés. 
L’augmentation prévu d’environ 7000$ peut etre revisé. 

2.Compte rendu du 50/50: Au dela de 7000$ avec plusieurs équipes qui n’ont pas trouvé 
leur coordinateur, et pas tout les équipes ont donné un compte rendu.

Question posé pour les gens qui veulent participer mais qui n’ont pas d’équipe. Nous 
avons discuté qu’ils pourront contacter notre coordinateur pour devenir ‘leur propre 
coordinateur).

3. Vestiaire Olympique: Équipe féminine est arrivée a leur pratique et il avait des 



hommes en veture inapproprié dans la chambre.  Plainte recu des parents. Allain va 
envoyer la plainte a Christian et Serge B et ils vont l’envoyer a la ville.

E. RAPPORTS 

Nous sommes de l’avance a peut pret 20000$.  Il y a des reimbursements et des arrears.
Compte séparé pour 50-50
Compte rendu de la cantine a venir (s discuté avec Mike Stott)

F. AFFAIRES NOUVELLES

1. Ringette et Hockey compétitif:
Question porté par un entrained compétitif: Qu’est ce qu’on fait pour un joueur ou une 
joueuse qui manquent trop d’activité ou games avec leur équipe du a un autre activité.   
Discussion forte. Status Quo pour cette saison.

2. Évaluations
Bien déroulé, nombre minimum de plainte: la seule plainte qui est revenue est que la 
saison rec a commencé trop tard.  Avec la pleine arena St Anselme l’an prochain nous 
pourrons mieux cédulé et commencer plus tot.

3. Nooner, Rack pour 50-/50 - Alain
Alain a fait un rack pour notre 50-50. On va lui acheter une carte cadeau suffit qu’il a fait 
tout ca gratuitement. 

Nooner se retire en janvier.  On aimerait faire de quoi pour lui aussi pour tout le travail 
qu’il a fait.

Que nous achetons des cartes cadeaux de la valour de 100$ chacun
Proposé par Pete, Secondé par Allain
Apprové Unanime

4.Coffre-fort
Serge  B propose que nous achetons un coffre fort pour le bureau. 
Secondé par Jolene
Apprové Unanime

5.. NB Grant
 Departement du Tourisme, Heritage, Culture, 5000$ pour sport feminin
1. 800$ publicité et Admin
2. Honorariums 500$
3, Training and Officials 500$
4. Facility Rental 1000$



5. LTAD training 1000$
6. LTAD Rental 1200$

6.. Salaire
Serge Leblanc propose que nous modifions le contrat a Serge Bourgeois pour include une 
augmentation annuelle reflétant le cout d’inflation de la vie.
Secondé par Pete
Apprové Unanime

G.  PROCHAINE RÉUNION - 16 décembre, 18h30

 H.  AJOURNEMENT - 20h00


